



Wir machen auch dieses Jahr wieder mit ...

bei der „LaufWunder“ Aktion der youngCaritas, einer österreichweite Lauf Veranstaltung zugunsten von Menschen in Not. Mit unserem Laufeinsatz engagieren wir uns für ein konkretes Caritasprojekt

Unsere Schüler laufen für das Sozialprojekt „Haus Maria Stein“ In Rumänien

Durch das Caritas Projekt „Menschenbilder“, das im Februar an unserer Schule stattgefunden hat, wurde uns vom Leiter des Hauses Maria Stein, Alexandru Kelem, die ganze Misere der Armut von Kindern und Jugendlichen dieser Region eindrucksvoll vor Augen geführt.

Da ist uns auch bewusst geworden, wie sehr sie auf unsere Hilfe angewiesen sind- und dass wir nach unseren Möglichkeiten helfen möchten.



Petrosani in Rumänien ist der Hauptort eines ehemals blühenden Kohlereviers in den Südkarpaten. Die Arbeitslosenrate liegt derzeit bei 60 Prozent. Nicht nur die wirtschaftliche Lage der Familien ist verheerend, fast noch schlimmer ist die Hoffnungslosigkeit. Alkoholismus, Kriminalität und Gewalt sind schwerwiegende Probleme. Besonders leiden die Kinder - manche so sehr, dass sie ein Leben auf der Straße der Situation zu Hause vorziehen. Die zunehmende Zahl der Straßenkinder stellte die Caritas Petrosani vor eine neue Herausforderung. Mit Hilfe ausländischer Sponsoren konnte 2003 das Haus "Maria Stein" gekauft, umgebaut und 2008 als Tageszentrum neu eröffnet werden. Dort finden derzeit 55 sozial benachteiligte Kinder aus armen Familien eine sichere und kindgerechte Umgebung, liebevolle Betreuung und pädagogische Förderung.

Die Schülerinformation zum Laufwunder am Freitag, dem 10. April, durch **Fr. Evelyn Mallinger**, einer Mitarbeiter der Caritas, gab uns noch einmal den nötige Motivationsschub mit zu machen.

Ein gemeinsames Sozialprojekt: Wir laufen – Sie spenden

Alle SchülerInnen unserer Schule nehmen an dem Lauf teil. Die Laufstrecke wird im Vorfeld von den Turnlehrern ausgewählt. Sie befindet sich im Gelände um den Sportplatz und beträgt ca 700m. Alle Altersgruppen laufen dieselbe Strecke.

Die SchülerInnen haben bereits **Sponsorenlisten** erhalten dazu eine **Projektbeschreibung**, mit der sie Eltern, Verwandte, Freunde/Freundinnen und lokale Betriebe aufsuchen, um sie als **LaufsponsorInnen** zu gewinnen. Die SponsorInnen haben die Möglichkeit, einen bestimmten Betrag für jede gelaufene Runde oder einen Pauschalbetrag zu spenden. Mit der Anzahl der SponsorInnen und der Höhe ihrer Beiträge steigt der Wert jeder gelaufenen Runde!

Die Läufer werden Tage nach der Veranstaltung mit ihren **bestätigten Laufrunden** Sie um Ihren Beitrag bitten.

Alle Sponsoren sind natürlich herzlich eingeladen am 13. Mai Vormittag bei dem großen Ereignis dabei zu sein!

